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Zitat von Clubi 

Wäre ja auch sinnvoll, durch einen Aufstieg den Verein „wertvoller“ zu machen!

100 % agree.

Nicht mal die Stuttgarter waren so doof das in der zweiten Liga zu machen. Wir haben eine
Chance (aktuell + 4 Punkte auf Rang 3). Warum das ganze jetzt schnell machen damit man bei
einem Aufstieg dann sich in den Hintern beißt?

Wie also das ganze angehen? Vorbereiten mit dem Investor kann man im stillen Kämmerlein.
Will er überhaupt, was muss ich machen damit er will. Wenn der Aufstieg klar ist, das den
Mitgliedern sagen/verkaufen. Sollte es wie erwartet Bögl sein, wird alles gut. Dann muss das
ganze eben durch die JHV UND da müssen so viele wie nur können und pro Ausgliederung sind
hin. Nett wäre wenn (wieder Vorbereitung) hier alles bereits so geklärt und verständlich
aufbereitet wäre, dass man am Ausgliederungsabend nicht mehr die letzten Details zerkauen
muss. Man keine Angriffsfläche mehr bietet.
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